
Siracusa  calcio,  Alì:  “Mai
pensato  di  voler  consegnare
la squadra al sindaco. Sempre
in contatto con imprenditori,
attendiamo risposte”
“Mai  detto  o  pensato  di  voler  consegnare  la  squadra  al
sindaco”.  Lo  ha  sottolineato  il  presidente  del  Siracusa,
Giovanni Alì, alla luce di alcune considerazioni fatte nelle
ultime  ore  da  alcuni  tifosi  sul  timore  che  il  massimo
dirigente azzurro potesse farsi da parte. “Non è così – ha
ribadito – e se c’è attualmente questo silenzio è perché le
trattative proseguono e in una fase in cui non abbiamo notizie
certe non possiamo dire una cosa per un’altra. Ci sono degli
imprenditori  siracusani  interessati  e  altri  amici  catanesi
altrettanto per dare una mano al sottoscritto. Tutto il resto
sono timori infondati. Quando ci sono trattative in corso è
possibile che si vada per le lunghe, sappiamo che da qui al
prossimo  mese  ci  saranno  delle  scadenze  importanti  e
l’iscrizione da presentare oltre alla questione stadio. Stiamo
lavorando su più fronti ed entro questa settimana definiremo
il tutto”.

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-calcio-ali-mai-pensato-di-voler-consegnare-la-squadra-al-sindaco-sempre-in-contatto-con-imprenditori-attendiamo-risposte/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-calcio-ali-mai-pensato-di-voler-consegnare-la-squadra-al-sindaco-sempre-in-contatto-con-imprenditori-attendiamo-risposte/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-calcio-ali-mai-pensato-di-voler-consegnare-la-squadra-al-sindaco-sempre-in-contatto-con-imprenditori-attendiamo-risposte/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-calcio-ali-mai-pensato-di-voler-consegnare-la-squadra-al-sindaco-sempre-in-contatto-con-imprenditori-attendiamo-risposte/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-calcio-ali-mai-pensato-di-voler-consegnare-la-squadra-al-sindaco-sempre-in-contatto-con-imprenditori-attendiamo-risposte/

